

# たかはし高校通信

平成 29 年度 No.3

平成 29 年度松籟祭テーマ

「意気衝天」～見たこともない景色～

## ■松籟祭

9月1・2日に松籟祭文化の部、5日に体育の部が行われました。全クラスを赤・青・緑の3ブロックに分け、得点を競い合いました。

文化の部では、ステージ発表・展示発表・模擬店などをブロック対抗で競います。3年次生は最後の松籟祭ということもあり、クラス対抗の合唱の練習には特に力が入りました。心を一つにして響き渡るハーモニーは、どのクラスも甲乙つけない素晴らしい歌声となりました。

体育の部では、2年次生を中心に各ブロックごとにダンスを織り交ぜたパフォーマンスでグラウンドを沸かせました。また、3年次生のクラス対抗の長縄跳びは、時間制限の中、「1、2、3…」と掛け声をかけ合いながら記録に挑戦しました。

閉会式では、互いの健闘を称え合いながらブロックを越えて肩を組み合い、高らかに校歌を歌う姿は、全校が一つになった感動的な瞬間となりました。

全校生徒が熱く燃えた3日間は、生徒たちにとって最高の思い出です。

## ■姉妹校との交流

高梁高校ではオーストラリアのノーウッド・モリアルタ高校と姉妹校の提携を行っています。今年は本校から2名の生徒が8・9月の2か月間、姉妹校へ夏季留学をしました。

また9月末から10月上旬にかけて、姉妹校から12名の生徒が来校しました。1週間の日程で滞在し、本校のホストファミリー宅で日本の生活を体験しました。学校生活では、10月2日に歓迎式典が行われた後、調理実習や美術や書道の授業を、たか高生と一緒に受講しました。国際色豊かな1週間はあっという間に過ぎ、お別れパーティーでは、ホストファミリーも加わり、最後の別れを惜しまました。本校生徒にとって姉妹校の生徒との交流は、ネイティブの英語に触れる良い機会になりました。

完全燃焼の3日間!!

松籟祭

新しい出会いに感動★

ネイティブの英語を体験★

## 普通科・家政科共通 Topic

### ■地域学 「高梁を知る」から「高梁を創る」へ

2年次生は総合的な学習の時間の中で地域学「高梁を創る」に挑みました。昨年度行った「高梁を知る」では高梁地域について調査を行い、感想を述べるにとどまっていた。今年度は一歩発展させ、調査結果を基に高梁をより良くする提案を考えました。

「エコノミーポリティクス」分野では、高梁市をPRするポスターを制作したり、街の魅力を伝える新しいイベントを考えたグループもありました。また「サイエンス」分野では、高梁川に生息する外来生物であるブラックバスの料理方法を調べ、実際に料理をして食べたグループもありました。

地域について調査・考察・実践することで、地域を身近に感じ、社会とのつながりを感じた学習になりました。



### 生徒が取り組んだテーマの一例

|                     |  |
|---------------------|--|
| インターナショナル (国際交流)    | ○外国人にとっての高梁  |
| サイエンス (科学)          | ○高梁川に生息する外来種ブラックバスの影響と調理法<br>○高梁での太陽光発電                        |
| エデュケーション (教育)       | ○高梁市内中学校の新体力テストの項目別平均値と生徒・教員にインタビュー<br>○地域の教育について、学力向上のための教育政策 |
| ウェルフェア (医療・看護)      | ○高梁の防災のためにできること<br>○高梁の医療福祉施設の連携のしくみ                           |
| エコノミーポリティクス (経済・行政) | ○若い人に魅力ある高梁の提案<br>○高梁PRポスターの作成                                 |
| ホームエコノミック           | ○特産物を使って「オリジナル料理」を作る<br>○特産物を使った子ども向けのお土産を作る                   |

## 普通科 Topic

### ■たか高 夏サポ「学び合い」

8月3～5日の3日間、ボルカ天満屋ハピータウン「わくわく広場」を会場に、地元の小学生を対象とした「高梁高校夏休み学習サポート教室」が開講されました。本校普通科の生徒が先生として小学生の夏休みの勉強をお手伝いしました。分からなかった問題が解けるとハイタッチをして喜びを分かち合うなど、本校のお兄さん先生・お姉さん先生と楽しく学習しました。本校の生徒にとって、小学生との触れ合い方や教え方を学ぶ貴重な時間となりました。



### ■科目選択

普通科1・2年次生は、来年度に受講する科目を決定する時期になりました。自分の進路実現に合わせた科目を選ぶため、担任の先生と相談しながら慎重に決めていきます。



### ■センター試験説明会

3年次生は1月に実施されるセンター試験の説明会がありました。松籙祭も終わり、いよいよ本格的な受験モード突入です。自分の進路実現のため全力で学習に取り組んでいくことになります。



## 家政科 Topic

### ■技を極める 家庭科技術検定

家政科では、確かな技術力の証として、家庭科技術検定取得に意欲的に取り組んでいます。完成した作品は、一つ一つの工程にも手を抜かない厳しさと技術力への自信に溢れています。



### ■親と子の学習フェスタ

3年次生の保育選択者が市主催の「遊ぼう学ぼう！子どもと親の学習フェスタ」に参加し、エブロンシアターと絵本の読み聞かせをしました。このような子どもたちとの触れ合い体験が、保育士を目指す生徒の力になっています。



高梁高校HP

11/1  
(水)

### 所蔵品展・公開授業

- 有終館所蔵品展の一般公開 (山田方谷による書等、本校所蔵の宝物の展示)
- 授業公開

1/19  
-20  
(金・土)

### 家政科展

- 作品展示・手話歌・カフェ
- 家政科紹介・保育イベント
- ファッションショーなど

3/18  
(日)

### スプリングコンサート

- 吹奏楽部の演奏
- コーラス部の合唱
- ダンス部のパフォーマンスなど